

Contradicciones locales

Los ermuarras no creen que la llegada de personas inmigrantes contribuya a la pérdida de la identidad propia, pero opinan que deben adaptarse

*** AINHOA LASUEN

ERMUA. Si bien la población de Ermua, en principio, muestra posiciones abiertas y tolerantes ante la diversidad cultural, cree, en gran parte, que los elementos comunes sobre los que asentar las normas de convivencia en la villa son las costumbres y tradiciones autóctonas.

Según un estudio realizado por el Laboratorio de Investigación en Inmigración, Begirune, de la UPV, la mayor parte (un 83,6%) de los ermuarras entiende que el esfuerzo para compartir una mejor convivencia debe ser compartido, pero sus respuestas a otras preguntas realizadas en la encuesta de este estudio son contradictorias con esta afirmación, ya que indican que se trata de «un esfuerzo compartido y descompensado, ya que se cree que son las personas inmigrantes las que deben llevar la mayor parte del peso de la integración y la buena convivencia».

La posición de la población de Ermua es similar a la que mantiene el conjunto de los habitantes de Euskadi, que creen que «la presencia de otros grupos étnicos enriquece la vida cultural de Euskadi». Son un 48,6% los ermuarras que piensan así.

Además desde Ermua se estima que las prácticas religiosas de los inmigrantes no ponen en peligro nuestro estilo de vida, (en un 60,5%). Por último, la población ermuarra es partidaria de que las personas extranjeras dejen abandonar las prácticas de su religión o cultura que entren en conflicto con la legislación (65,7%).



El taller de percusión organizado en Ermua durante unas jornadas estuvo muy animado. :: A. L.

En estos aspectos la opinión de los habitantes de Ermua es similar a la que mantiene el conjunto de la población vasca. Ahora bien, el 58,4% piensa que las personas autóctonas no deben esforzarse por conocer y adaptarse a algunas costumbres y tradiciones de las personas inmigrantes.

Por otra parte, un 89,1% de los ermuarras cree que las personas inmigrantes deben esforzarse en

«La inmigración no contribuirá en la pérdida de la propia identidad» estiman los ermuarras

adoptar las costumbres y tradiciones de los autóctonos. Se trata de una cifra superior a la que se recoge en el conjunto de Euskadi.

De hecho, la población de Ermua es favorable a que existan elementos culturales comunes, con mayor intensidad que en el conjunto de la población vasca. Hay muchos más partidarios de que se hablen las lenguas del país de acogida (80,3%) que detractores (9,4%). En este caso la diferencia con la población vasca es enorme, superando en más de 30 puntos los partidarios en Ermua del uso común de una lengua o lenguas.

Compartir tradiciones

Con respecto a la conveniencia de compartir las mismas costumbres y tradiciones, la opinión en Ermua

sigue la misma línea y son mayoría quienes están de acuerdo con la cuestión, superando en cerca de 20 puntos el apoyo que se le da en el conjunto de la población vasca.

Lógicamente son más uniformadoras las personas de más edad, con menor formación, católicas, jubiladas o amas de casa de ideología centro-derecha y con menor relación con personas inmigrantes. Son más asimilacionistas las personas más jóvenes, con mayor formación, no católicas, de ideología de izquierda, personas activas o estudiantes y con mayor relación con personas extranjeras.

Pese a estas opiniones desde Ermua no se cree que la llegada de personas inmigrantes contribuya en la pérdida de la identidad propia.

'Auzopolis' celebra un taller de cocina con el restaurador Jesús González

*** A. L.

ERMUA. 'Auzopolis', El Banco del Tiempo, celebrará hoy su tradicional y anual taller degustación de cocina. Este colectivo comarcal se reunirá hoy en Ermua, en la sociedad Txalaparta, de 17.30 a 20.30 horas, para aprender a cocinar nuevos platos y degustarlos posteriormente.

Esta actividad, que ya se ha transformado en algo que se repite en los últimos años, permite a las personas que componen 'Auzopolis' disfrutar de una tarde aprendiendo de los mejores expertos locales sobre diferentes aspectos de la gastronomía.

En esta ocasión, el encargado de impartir el curso será el restaurador ermuarra Jesús González, del bar Titanic.

Entre otros méritos este cocinero ha conseguido recientemente ser el ganador del premio del público del concurso de pinchos de Bizkaia, en el que participaban 120 bares de la provincia, aunque también ha sido ganador de diferentes concursos gastronómicos locales.

Juegos y talleres

En su paso por el taller de cocina, organizado por 'Auzopolis', el ermuarra colaborará preparando los platos que mejor sabe y aportando parte de su conocimiento de la gastronomía y la cocina.

Todos los años numerosas personas se apuntan a estas clases que probablemente este año lleguen a muchas mesas navideñas. Al igual que el año pasado se ofrecerá la posibilidad de que los pequeños se entretengan pasando una buena tarde con juegos y talleres dirigidos a su edad, mientras los padres y madres aprenden trucos de la cocina del citado restaurador local.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00.

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Sostoa Tarren, 20).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Ugarte (Goienkale s/n. Ermua)